

心ひとつに いっしょにあそぼう！

9月の嵐が遠のいて  
きょうはぬけるような青空  
すずやかな風もそよぐ、まさに秋晴れ  
園庭では子どもたちが思いっきり体を動かしました。  
土曜日の「いっしょにあそぼうの日」を子どもたちと一緒にやってみました。  
当日は幼児さんとおうちの方々が参加しますが  
きょうは0、1、2歳を含む全園児で楽しみました。

お兄さんお姉さんがたすきを手的一生懸命走る姿を見て  
1、2歳の子どもたちも自然と体がうごきます。  
「がんばれ」と声かけあいながらコーンを回ったり  
上手にリングを渡したり、心もひとつになりました。  
0歳児さんも保育者と手をつなぎながら走りました。  
大きな風呂敷バルーンが全園児をつつみこむと大歓声！  
秋の日差しをうけながら、みんなでつくりあげた  
もうひとつの「いっしょにあそぼうの日」。

偶然、保育参加できていた幼児の保護者さんが  
心はずませて遊ぶ0、1、2歳児たちを見て  
「なんて、かわいいんだろう」と、ひとこと。私は  
いまは大きい幼児さんだっけついこの前までは…  
と言いかけてましたが、やめにしました。だって  
一人ひとり、今このときが最高に輝いているのですから。  
何よりも、今この瞬間を心から一緒に味わい、喜べる。  
これこそが、子育ての最高のごほうび、なんですね。  
もうすぐ「いっしょにあそぼうの日」。何だか心がわくわくしてきました。  
(つくし保育園園長 つだかずお)

<だいで教会より> 収穫感謝礼拝のお知らせ  
11月18日(日)午前10:30より、お庭のチャペルで  
とし1年の実りを神さまに感謝しよう！ たのしい歌やみことばの後  
焼き芋をみんなで食べよう。お庭でもいっぱい遊べるよ。  
つくし2017卒園同窓会も同時開催。ご家族でお気軽にお越しください。  
申込は事務室まで。焼き芋参加200円。礼拝で自由意思の献金があります。